



**Nombre de alumno: MIRIAM DEL C.
CRISTÓBAL SALOME**

**Nombre del profesor: RODOLFO BATAZ
Nombre del trabajo: ENSAYO**

Materia: COMPORTAMIENTO SOCIAL

Grado: 4to

PASIÓN POR EDUCAR

GRUPO: DOMINGO

Frecuencia entre los esquemas actúan en relación a la atención.

El objetivo en este ensayo es analizar con qué frecuencia los esquemas actúan en relación a la atención.

¿Sabías que un esquema mal estructurado puede llevarnos a una conclusión falsa sobre las personas?

Es sorprendente la capacidad que tenemos de guardar tanta y tan variada información sobre todo lo que nos rodea, como también lo es el recordar lo que guardamos en determinado momento, a mi parecer son como fotos mentales que almacenamos y hacemos uso de ellas justo en el momento que las necesitamos, nuestra desventaja es que no sobrecargamos de información creyendo tener mucha capacidad para hacer varias cosas a la vez, presionados quizás por las exigencias y las múltiples actividades de este mundo, olvidando que hay cosas que requieren nuestra plena atención y concentración, somos incluso demasiado rápidos para emitir marcos que creemos tener bien estructurados, sin embargo olvidamos que los marcos mentales o esquemas son ideas que nosotros mismos hacemos de acuerdo a nuestro entorno y lo que nos rodea, observamos, experimentamos y durante nuestras vivencias repetidas es como las vamos construyendo y así las modificamos dependiendo nuestras experiencias y la cultura del lugar en donde nos desenvolvemos con frecuencia estos esquemas llegan a condicionar para bien o para mal nuestro comportamiento, debemos estar abiertos ante el cambio de algún esquema arraigado, no debemos resistirnos a vivir experiencias nuevas e incorporarlas a nuestros esquemas mentales, ya que esto nos dará un mayor y mejor aprendizaje y así podemos obtener nuevas habilidades.

En relación a la atención a la atención con mucha frecuencia los esquemas son como un filtro ya que lo más consistente es lo que queda registrado en nuestra conciencia y lo que sentimos que no encaja simplemente lo deseamos, desafortunadamente hay ocasiones que nuestros esquemas los mal estructurados porque nos dejamos llevar por el heurístico de la representatividad o de la disponibilidad cayendo en ocasiones en una conclusión errónea sobre una persona por lo que no debemos hacer juicios tan rápidos sin antes comprobar la frecuencia de ciertos patrones. La cantidad de información que podamos traer a nuestra mente parecen un factor importante (Por ejemplo Shuwart et al 1991)

Si se trata de un juicio que implica emociones o sentimientos tenemos a basarnos en la regla de la <<<facilidad>>>

Mientras que si se trata de hechos o información, tendemos a basarnos en la regla de la <<<cantidad>>> (Por ejemplo Rothman y Hardin, 1997)

RECURSOS UDS